

Ukraine-Blog:

Warum ein Debatten-Blog zum Ukraine-Krieg?

7. Juni 2024

Zum Krieg in der Ukraine und der Haltung dazu gibt es in der 4. Internationale und in der ISO unterschiedliche Meinungen. Dieser Blog ist eingerichtet worden, um die unterschiedlichen Analysen und Gesichtspunkte zu dokumentieren und offen diskutieren zu können. Er soll alle Interessierten über die unterschiedlichen Stand- und Schwerpunkte informieren.

Koordination der ISO, 28. Januar 2024

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 7. Juni 2024 in der Kategorie: **Ukraine-Blog**.